

平成二年度の市長表彰

七人の功労者を表彰

平成二年度の「市長表彰」が、十一月一日、富士市農協会館で行われました。ことしの被表彰者は、教育文化功労の水野信一郎さんら七人です。この市長表彰は、市条例により毎年各般にわたる功労者、善行者を表彰する市の最高表彰制度で、市勢発展のために尽くした人に贈られるものです。

教育文化功労

水野信一郎さん



市老連会長
(松岡・82歳)

産業功労

大村芳臣さん



農協組合長
(宮島・69歳)

産業功労

池田敏男さん



農協組合長
(中里・69歳)

社会福祉功労

佐野松男さん



保護司
(今泉6・75歳)

善行(環境美化)

横溝栄さん



交通安全指導員
(久沢・80歳)

保健衛生功労

原順一さん



医師
(松岡・76歳)

四十年有余の間、学校教育の実践者として子弟の健全育成に尽力されました。この間、小・中学校校長を多年にわたりて歴任し、特に新しい教育制度の発展などに意を注ぎ、教育の振興と有為な人材の育成に多大な貢献をされました。

五十年余の長きにわたり、農業の振興と団体の育成に携わり、田子浦農協、富士西農協組合長理事や市農業委員を初め各種農業団体の要職を歴任。農協の基盤強化と農業経営の安定向上に多大の貢献をされました。

四十有余年の長きにわたり市民の医療に専念され、この間市医師会副会長を初め多くの要職を歴任。特に喘息患者等公害被害の救済制度及び休日診療制度の確立のほか、学校嘱託医なども兼任し、地域医療行政に多大の貢献をされました。

多年にわたり、子弟の育成、婦人の地位向上、地域社会の環境美化に努められました。特に花の会活動の中で実践された奉仕活動は市民の模範であり、花いっぱい運動の善行により環境美化運動の先駆者の役割を果たされました。

本人の一言「身に余る光榮です。地域医療に努力します」

本人の一言「農業の生きる道を常に考えてきました。光榮です」

多年にわたり、子弟の育成、婦人の地位向上、地域社会の環境美化に努められました。特に花の会活動の中で実践された奉仕活動は市民の模範であり、花いっぱい運動の善行により環境美化運動の先駆者の役割を果たされました。

本人の一言「身に余る光榮です。地域医療に努力します」

多年にわたり、子弟の育成、婦人の地位向上、地域社会の環境美化に努められました。特に花の会活動の中で実践された奉仕活動は市民の模範であり、花いっぱい運動の善行により環境美化運動の先駆者の役割を果たされました。

長年、交通安全思想の普及に努められ、特に上下校時の児童生徒への指導は「早起鳥」の愛称で親しまれています。市交通安全指導員会の副会長や関係団体の役職を多數歴任し、交通道徳の高揚などに先駆者の役割を果たされました。

本人の一言「健康と家族の協力、信念と努力で続けてこれました」

